
 

 

 

 

 

 

 

第 1920 回例会 

平成 29 年 6 月 19 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

３．ビジター紹介  

ガバナー補佐 丸山 信仁 様（御坊ＲＣ） 
４．出席報告 

会員総数 44 名    出席者数 20 名 

出席率 45.45％   前回修正出席率 61.36％ 

 

５．会長スピーチ        会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんにちは。いよい

よ、この会場にて開催される

今年度の最後の例会となり

ました。思はず微笑みがこぼ

れる、いや、感無量の面持ち

であります。 

丸山ガバナー補佐、ようこ

そおいで下さいました。一年

間ご苦労様でした。そして、

色々お世話になり有難うございました。 

本日は、次年度の委員会別活動会議を予定しており

ます。次年度に向け活発な会議となる事を期待してお

ります。 

さて、先日行われました新旧合同の定例理事会の報

告をいたしたいと思います。例によりまして会長挨拶

から始まり各報告事項の後、協議事項にはいり、本年

度と同様に特別会計・奉仕関係（ニコニコ）の収入よ

り本会計への繰入金として 40 万円を繰入れることを

承認いたしました。運営に関しまして会員数の減少等

により予算が非常にタイトになっていることを会員

各位も認識おき頂きたいのと同時に、ご理解賜りたく

存じます。 

それから、残念な話ですが、期末に入り前田洋三さ

ん・朝井修さん・横出廣さんから退会届が提出され、

慰留いたしましたが、健康上の理由等、諸々の理由に

よりご本人の意思が固くやむなく受理いたした次第

であります。何れにしろ、私の年度で数名の退会者が

出たことをこの場をお借りしてお詫び申し上げます。 

その後、次年度への引き継ぎ事項を数件話し合い、無

事次年度へバトンを渡すことが出来ました。 

普通であれば、これで最終例会となるところであり

ますが、今年度は、最後に台湾彰化東南ＲＣ25 周年

に招待されていまして今週より最後の奉公として行

ってまいりたいと思います。帰りは、最終例会当日と

なり非常にハードなスケジュールでありますが、両ク

ラブの友好のため頑張ってきたいと思います。 
 

６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 

粉河ＲＣ  6 月 28 日（水）→6 月 28 日（水） 
アバローム紀の国 ありがとう例会 

新入会員と米山奨学生歓迎会 
岩出ＲＣ  7 月 6 日（木）→7 月 8 日（土） 

19:00～ 創立 32 周年家族親睦例会 
ホテルいとう ３階 麗華 

 
７．ガバナー補佐スピーチ 丸山 信仁 様（御坊ＲＣ） 
 福井年度の最終にあたり、御

礼のご挨拶を申し上げます。今

期、上野山会長はじめ、会員の

皆さんには、大変、お世話にな

りました。お陰でガバナー補佐

としても無事、終えることが出

来ました。皆様のご協力に感謝

申し上げます。来期は、貴クラ

ブの中西委員長の後を継いで

地区青少年奉仕委員長となります。引き続き、宜しく

お願いします。 
 
８．閉会点鐘 

 

次回例会 

   第 1921 回  平成 29 年 6 月 26 日(月) 

18:30～ 割烹 美登利 

最終例会 
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中西 秀文 君  丸山さん、１年間 ご苦労様でした。 
小椋 孝一 君  青少年育成の為、少年メッセージ大

会に協賛ありがとうございました。 
丸山 信仁 様  １年間、御協力ありがとうございま 
(ガバナー補佐)  した。 
 

 

 

 

 

 

 

 

感動的なスピーチ、楽しいイベント、世界中から集う

ロータリーファミリーとの交流にあふれる 5日間 

「2017 年ロータリー国際大会」 
年に 1 度のロー

タリーの祭典がつ

いに開幕しました。

174カ国から4万人

以上のロータリー

ファミリーが、米国

ジョージア州アト

ランタに集い、新旧

の友情を温め、意欲を高め、「世界でよいこと」に尽

くしてきたロータリー財団の 100 周年を祝います。

2017 年ロータリー国際大会の開会式が、6 月 11 日、

ジョージア・ワールド・コングレスセンターで行われ、

「100 周年の鐘」が贈呈されました。この特別な鐘は、

財団の 100 周年を記念して、イタリア・アニョーネに

ある 1000 年の歴史を誇る鋳造所が制作したものです。

鐘の贈呈を皮切りに、5日間にわたる 100 周年の祝賀

が盛大に開始。今大会

では、財団 100 歳を祝

う壮大なバースデー

パーティー、100 周年

記念書の著者による

サイン会、写真展示な

ど、さまざまな催しが

目白押しです。 

開会本会議では、ジョージア州のネイサン・ディー

ル知事が歓迎スピーチを行ったほか、ジョン F. ジャ

ーム国際ロータリー会長が今大会でネットワークと

交流を広げるよう参加者に呼びかけました。 

「忙しい 5日間になると思いますが、どの国際大会

でも一番大切なことは、新しい友人をつくり、仲間と

の交流を深めること」とジャーム会長は語りました。 

インドの慈善家・事業家、ラジャシュリー・ビルラ夫

人は、ロータリーのポリオ撲滅活動に新たに 100 万ド

ルを寄付することを発表しました。ビルラ夫人はこれ

まで既に 720 万ドルをポリオ撲滅のために寄付して

います。 

残りの 4日間には、ポリオのない世界に向けた進展

についてビル＆メリンダ・ゲイツ財団共同理事長であ

るビル・ゲイツさんが講演するほか、Thorn の共同創

設者であるアシュトン・カッチャーさんが人身売買と

現代における奴隷の終焉の必要性に関するパネルデ

ィスカッションに参加します。   

このほかの講演者も、WWE トップレスラー・俳優・

ロータリーポリオ撲滅大使であるジョン・シナさん、

プロゴルファーのジャック・ニクラウスさん、慈善家

のラジャシュレー・ビルラさんなど、豪華な顔ぶれと

なっています。 

国際大会の参加者は、月曜日から水曜日にかけて、

新しい奉仕プロジェクトのアイデア、リーダーシップ

のスキル、クラブ活性化のヒントを学ぶため、さまざ

まな分科会に出席できます。詳しくは、分科会のスケ

ジュールと発表のスライドをご覧ください。 

ロータリー国際大会の醍醐味は何といっても、地元

のロータリアンとの交流。この 1週間、ホスト組織委

員会が世界中からの参加者を歓迎し、アトランタの見

どころを紹介するほか、さまざまなイベントを開催し

ます。最新情報は、同委員会のウェブサイトをご覧く

ださい。 

「会長を務めたこの 1年、何か 1つ学んだことがあ

るとすれば、それは”2人のロータリアンが奉仕活動

について語れば、思いもよらない素晴らしいアイデア

が続々と生まれる”ということです」とジャーム会長

は話します。  

 

主なハイライト 

奴隷と人身売買を

なくすための祈り：

人身売買の問題に光

をあてるため、土曜

日の夜、ロータリー

ファミリーが地元ア

トランタ市民ととも

に、ロウソクを灯す

祈りの行事に参加し

ました。このイベン

トでは、アトランタで実際に人身売買の被害をまぬが

れた経験を持つドーシー・ジョーンズさんが紹介され

ました。また、人身売買の被害者に黙とうを捧げまし

た。 

 ポリオ撲滅のためのウォーク／マラソン：土曜日の

朝には、ロータリーによるポリオ撲滅活動への募金と

認識向上を目指して、ロータリーファミリーがセンテ

ニアル・オリンピック公園周辺での 3キロウォーク／

マラソンに参加しました。 

友愛の家： 友愛の家は土曜日の朝、グランドオー

プニングで幕を開けました。活気にあふれる友愛の家

では、世界中から集ったロータリーファミリーが、さ

まざまなアイデア、ベストプラクティス、プロジェク

トの成功例を紹介します。他、多数。 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：深谷 政男   副委員長：木地 義和   委員：寺下 卓  朝井 修  千賀 知起 


